

快晴の下、目標に向かつてみんなで協力して頑張る姿



9月12日（土）東安中学校で体育祭、登龍中学校で体育大会が、また9月19日（土）には結小学校、名森小学校、牧小学校で運動会が開催されました。児童・生徒たちは澄み渡った青空の下、これまでの練習の成果を存分に發揮し、競技に取り組みました。どの団も目標に向かつて精一杯頑張る姿や、みんなで協力する姿勢など勝利以上に大事なものを学びました。

◆東安中学校◆ 「静と動」 くじめをつけ、意欲をもつて取り組む体育祭

赤団団長 早野 司さん

不安でしたが、みんなが支えてくれ、全員が全力でやりきれたと思えます。今は、やり終えた充実感があります。この経験を、次につなげていきたいです。

◆黄団団長 大江 廉昂

さん

全員が本気で取り組む体育祭に、強いこだわりをもつて臨みました。思うように進まないことに不安もありましたが、最高に楽しい体育祭になりました。一生懸命なときは非難でなく、前向きな声を出し合って支えられるのだと教えてくれたみんな。青団の団長をやれたことを、誇りに思いました。

◆青団団長 丹羽 柚葵

さん

◆登龍中学校◆ 龍自魂～自信を共に創る～

赤団団長 金森 弘高

さん

団長を務めたことで全校のみんなを引っ張つていいくことの難しさを知りました。団全体が団結でき、中学校生活最後の体育大会は最高でした。

青団団長 安藤 寛峻

さん

青団では、何事にも本気になつて取り組み、負けそ うになつても諦めずに戦い続け、仲間を応援する姿が 多く見られ良かつたです。最高の体育大会でした。

黄団団長 吉川 映司

さん

今回の体育大会を通してみんなが一つの目標に向かつてまとまるこの尊さ、大切さを学びました。黄団団長であつたことを誇りに思っています。